

La Famille THEURE d'Orgerus

De Le Wiki de la Grande Guerre

Aller à : navigation, rechercher



Roger Theuré

Roger Theuré, le frère d'Augustin, est engagé volontaire pour la durée de la guerre le 24 juin 1916, à la mairie de Versailles. Roger, surnommé Adrien n'a alors que 17 ans, puisqu'il est né le 8 septembre 1898 à Orgerus. Il est affecté au 4ème régiment de zouaves, puis passe le 5 mars 1919 au 2ème régiment de zouaves. Il est cité à l'ordre du régiment : « agent de liaison d'un courage et d'un dévouement remarquable - s'est distingué pendant les combats du 23 août au 4 septembre 1918 en allant porter des ordres aux postes les plus avancés, malgré la violence du tir de l'ennemi ». Il recevra la croix de guerre étoile de bronze.

Roger deviendra par la suite, cantonnier à la mairie d'Orgerus. Il plantera l'arbre de la liberté sur l'actuelle Place, située à l'angle de la route de Tacoignières et la route de Septeuil. La légende dit qu'il aurait planté au pied de l'arbre, une bouteille de champagne, et que personne ne sait si elle était pleine ou vide.

Récupérée de

« https://wiki1418.yvelines.fr/index.php?title=La_Famille_THEURE_d%27Orgerus&oldid=6655 »



- Mentions Légales
- Données personnelles